

**Acta de la ASAMBLEA DE BAH
9 de mayo 2012**

Acuden: Tagonius, Desbahrío, Estrecho, Lavapiés, Tomatetuán, La Elipa, Prospe, Grupo de Güerta, Sanse, Guinda, Tirso, Bah de Verde y Comisión Económica

Número de bolsas: 105

Duración: De 19.30 a 22.15 hrs.

Modera: GG

Toma actas: Prospe (sustituye a Bah de Verde, que no llega a tiempo)

RESUMEN

ACUERDOS y COMPROMISOS

2.4 y 2.5 Acciones colectivas y domingos verdes

Próximos domingos verdes: 27 de mayo Prospe, 10 de junio Estrecho, 24 de junio Tomatetuán.

Acción Colectiva Tirso: 26 de mayo en Tabacalera, continuación de las V Jornadas de la Red Agroecológica de Lavapiés. Y 23 de junio astroacampada en Perales, también por Tirso.

2.9. Enlace con ASERCO

Compromiso: Cristhian se ofrece como enlace directo con ASERCO

2.10 Reparto en C/ Fe

Compromiso: Bah de Verde y Tirso van a procurar dejar despejado de obstáculos el paso desde la zona de aparcamiento de la furgó al lugar donde se dejan las cajas de verduras.

2.11 Fecha cumple BAH

Acuerdo: se fija la fecha para el 29 de septiembre.

3.4 ¿Hay ganas de revisar el texto de la CR?

Acuerdo: a la gente interesada en hablar este tema que se pase por Perales el próximo Domingo verde 10 de junio. Y a quien le apetezca dinamizar el tema que lo diga (o la lista del Bah o a sus allegados)

TAREAS PARA GRUPOS

2. 1 Bajas en Tagonius y Tirso

Tarea: el GG decidirá si les parece operativo que Vicente se una al GG

Como Bah! nos queda pendiente cubrir las dos cestas de Tagonius y de Tirso, previsiblemente con el grupo del Eko.

2.2 Acción Colectiva Estrecho

Tarea: los grupos interesados en vender calcetines del Bah que escriban ya a Estrecho para hacer el pedido en conjunto: soleando_03@hotmail.com

2.3 Comisión económica: bajas

Tarea: se necesita una persona para la comisión económica. Lxs valientes que manden un correo a bah-comecon@lists.ourproject.org

2.6 Curso agroecología:

Tarea: se piden ponentes para la mesa redonda "Propuestas de supervivencia colectiva" el 6 de junio a las 19h en Tabacalera.

2.7 Cuestionario de evaluación de grupos

Tarea: Los grupos que no los hayan enviado, que lo envíen a conchi@altekio.es

2.8 Cuestionario de evaluación agrícola del verano 2011

Tarea: Aunque no se pueden incorporar a la planificación, los grupos que no hayan enviado el cuestionario, que se lo hagan llegar al GG.

2.13 Comisión agrícola

Tarea: si alguien se quiere unir, que les avise. Ya se están reuniendo

3.1 Informe agrícola

Tarea: Que aclaren entre el GG y la comisión económica los ajustes económicos contando con la media jornada extra de verano.

Qué en los grupos opinen si les parece bien la congelación temporal del plan PATATA

3.3. Posibilidad de establecer tareas rotativas en los grupos y enumerar las tareas que se consideren fundamentales

Tarea: cuando se reciba la propuesta de Guinda, que los grupos comenten sobre ella.

PRÓXIMAS CONVOCATORIAS

26 de mayo – Jornadas de la Red Agroecológica de Lavapiés

12 junio – esquileo de Apisquillos en La Puebla

17 de junio – fiesta del Sol por Ecologistas en Acción, en Tabacalera

Próxima asamblea de Junio

Fecha: 9 de junio de 2012

Lugar: **Perales**

Hora: 11.00 hrs

Moderador: Desbahrío

Toma actas: Elipa

ORDEN DEL DÍA

1. Correcciones al acta anterior
2. Breves
 - 2.1. Bajas en Tagonius
 - 2.2. Acción Colectiva Estrecho
 - 2.3. Comisión económica: bajas
 - 2.4. Domingos Verdes
 - 2.5. Acción Colectiva Tirso
 - 2.6. Curso agroecología: mesa redonda y permacultura
 - 2.7. Cuestionario de evaluación de grupos
 - 2.8. Cuestionario de evaluación agrícola del verano 2011
 - 2.9. Enlace con ASERCO
 - 2.10. Reparto en C/ Fe
 - 2.11. Fecha cumple BAH
 - 2.12. Comunidad de regantes
 - 2.13. Comisión agrícola
 - 2.14. Grupo nuevo
3. Largos
 - 3.1. Informe agrícola
 - 3.2. Recuento, evaluación de bolsas y estado de los grupos
 - 3.3. Tareas rotativas y tareas fundamentales
 - 3.4. Revisión del texto de la Calabaza de Resistencia

El GG reparte una copia de los teléfonos de la Rueda de Emergencia actualizada para todos los grupos.

1. CORRECCIONES AL ACTA ANTERIOR

No hay correcciones

2. BREVES

2.1. Bajas en Tagonius

Dos personas quieren darse de baja en su cesta: Claudia y Gema. No quieren desligarse completamente del BAH! pero no pueden asumir la verdura pues ambas tienen ya su propia huerta. Quedaría Vicente como único representante del grupo. Además, ahora recibe una cesta para él solo y es demasiada verdura. Querría pasar a ½ cesta cuando se pueda. Como uno sólo no puede formar un grupo por definición, se le ocurren dos opciones: unirse al GG o volver a Lavapiés. Lanza la propuesta al GG para ver qué opinan y si creen que sus reus no son demasiado específicas. Cristhian dice que lo consultará con el grupo, pero que a él le parece muy bien. Hay pues una **baja de 2 cestas**.

2.2. Acción Colectiva Estrecho: calcetines

Sol mandó un mail contándonos la propuesta de Acción Colectiva de Estrecho. Van a hacer calcetines de algodón con las figuritas del Bah y/o el anagrama y la frase "Bajo el asfalto esta la huerta". Nos traen muestras y recuerdan la información por si algún grupo se anima, que los pida ya, porque van a hacer el pedido en breve: más o menos en la semana del 21 al 27 de Mayo. Se hacen en una microempresa de Palencia. Son los que vende Belén en las manís. Van a encargar unos 500 pares para Estrecho, que salen a 1,75€/par, para vender a 3€. Si encargamos más saldrían más baratos; De 300 a 500 salen a 1,75€/par, 1.000 a 1,50€, 100

calcetines y 100 tobilleros a 1,50€, etc... Hay que encargar de las 4 tallas: 33/35 36/39 40/42 43/45, y elegir entre los 4 largos: calcetín, semitobillero, tobillero y pinki. Uno o dos colores. Desde que se hace el pedido tardan de 15 días a un mes en mandarlos. Interesadxs, escribid a soleando_03@hotmail.com

2.3. Comisión económica

Ha habido dos bajas en la comisión. Se ha apuntado una persona de Guinda, pero aún necesitan a alguien más. Nos cuentan que no es tanto curro. Al ser 4 personas en la comisión, a cada una le toca asistir a 3 asambleas al año y rellenar un excel. Entre ellos se reúnen como dos veces al año y el resto se comunican por teléfono. Interesadxs que manden un correo a bahcomecon@lists.ourproject.org. Si no sale nadie, se ponen en huelga.

2.4. Domingos verdes

Estrecho pide organizar el DV del 10 de junio.

2.5. Acción Colectiva de Tirso

El próximo sábado 26 de mayo el grupo de Tirso organiza su acción colectiva en Tabacalera, continuando las actividades del día de las V Jornadas de la Red Agroecológica de Lavapiés

- 18:00 JUEGOS Y CUENTOS para niños en ESTO ES UNA PLAZA
- 19:00 Cineforum IN GRAVE DANGER OF FALLING FOOD
- 20:00 Conciertazo FOUSSION (jazz) batucada ECOBLOCO EROS & TANATOS (rap)
- TOSTAS vegetarianas... y birras sin fin

Además, el 23 de junio se organizará una astroacampada en Perales previa al DV del 24 de junio, que organiza Tomatetuán.

2.6 Curso agroecología: mesa redonda y permacultura

Para el día 6 de junio a las 19h en Tabacalera han organizado una mesa redonda con el título "Propuestas de supervivencia colectiva". Asistirán la red de huertos comunitarios, el mercado social, Julio Gisbert para hablar de monedas complementarias, alguien de coop57 y están intentando que venga también alguien de YAK. Les gustaría mucho que el Bah! estuviera representado por alguien que tenga un buen conocimiento de los principios, de los orígenes, de los ideales con los que surgió y que pueda explicar las necesidades que vino a cubrir y que cubre hoy. A quien le apetezca, que escriba un mail a la lista del Bah!

El miércoles 27 de junio Javi y Conchi van a hacer una introducción a la permacultura. Desde el grupo que organiza el curso se plantea esta sesión como una herramienta para evaluar el interés que este tema despierta en la cooperativa. Si saliera un grupo grande de gente interesada se podría pensar en un curso más largo sólo de permacultura. Avisarían.

2.7 Cuestionario de evaluación de grupos

Desde Lavapiés nos recuerdan que esperan nuestros cuestionarios de evaluación de grupos desde la asamblea de enero. Todavía faltan bastantes por recibir. Les gustaría tenerlos para poder avanzar en las propuestas e ideas. Enviadlos a conchi@altekio.es

2.8 Cuestionario de evaluación agrícola del verano 2011

Este cuestionario le sirve al GG para la planificación del verano. Aunque ya han hecho la planificación, les gustaría recibir los cuestionarios que faltan porque les interesan las opiniones de los grupos.

2.9 Enlace con ASERCO

Cristhian se ofrece para ser el contacto con Aserco, pues le parece más sencillo cuantos menos intermediarios haya y él es el que se estaba comunicando con ellos.

2.10 Reparto en C/ Fe

El GG pide a Bah de Verde y Tirso si pueden evitar que haya sillas los días de reparto arriba de las escaleras porque se hace muy difícil el paso con las cajas.

2.11 Fecha cumple BAH

Entre el 22 y 29 de septiembre, al GG le viene mejor el 29. Como no hay ningún grupo en contra, se fija la fecha para el 29 de septiembre.

2.12 Comunidad de regantes

Como se dijo en la última asamblea, el GG no tiene intención de comprar tierra para poder votar en la comunidad de regantes. Tienen unos colegas que son propietarios y están redactando nuevos estatutos donde se recoja el derecho de los que trabajan la tierra a la participación y toma de decisiones en las reuniones de regantes. En la actualidad el voto pesa proporcionalmente a la superficie de tierras en propiedad. Así que de momento vamos a esperar a las próximas reuniones.

2.13 Comisión agrícola

Ya se están reuniendo. Si alguien quiere venir, que se apunte! Se van a juntar con otros colectivos.

2.14 Grupo nuevo en Carabanchel

Esperan constituirse en junio. Van a hacer una jornada informativa sobre el Bah! este domingo 20 de mayo en el Eko. En principio se irían dos personas de Tirso (Álvaro y Eva) y 1 de Prospe. En Tirso en total se van 4 bolsas y media: 2 al Eko y el resto se van del Bah!

El GG recuerda que es importante que entre el grupo del Eko para mantenernos, porque si Tagonius baja 2 bolsas y Tirso otras 2, hay que compensarlas. Ahora somos 105 bolsas y perdemos 142€ al año. Debemos intentar llegar a 108 bolsas, de modo que sobren 384€ al año. El verano está planificado para 108 bolsas. Estaría bien si algún grupo puede subir para llegar a esas 108. Lavapiés ofrece su lista de espera a Tirso para cubrir las 2 bajas. El número de grupos sigue siendo 12 contando con el GG, pues Tagonius se extingue y nace el del Eko.

3. LARGOS

3.1. Informe agrícola

Ha vuelto Olga. Lleva currando desde el 15 de abril. El mes de mayo Olmo y Villa comparten jornada. En breve Olmo empieza a currar la media jornada que aumenta en verano. Viene Olmo porque es el que más experiencia tiene.

Desde la comisión económica se hace notar que en su día había una partida para fondos de $\frac{1}{4}$ de jornada que se destinaba a cubrir la $\frac{1}{2}$ jornada extra del verano y el año pasado esta partida se quitó. Si se sube $\frac{1}{2}$ jornada en verano habría que recuperarla.

Cristhian dice que cuando se fue Buter se iba a subir $\frac{1}{2}$ jornada, pero se decidió no subir. Antes se hacía $4+\frac{1}{2}$ jornadas en invierno y $5+\frac{1}{2}$ jornadas en verano. Luego se decide reducir las jornadas quedando 4 en invierno y $4+\frac{1}{2}$ en verano. Se decide que este tema lo aclaren entre ellos.

En junio ya vienen 2 domingos verdes al mes.

Se metió la papa. Ha salido muy bien. En general la verdura de primavera iba bien, pero con el calor repentino alguna planta que se metió en septiembre como el brócoli, rúcula y nabos se han espigado sin haber crecido.

Se han metido también alcachofas! Gracias a un terreno que unos abuelos nos han cedido gratis. Así que este invierno esperamos disfrutar de ellas.

Plantean una congelación temporal del plan PATATA hasta que no mejoren las cosas. No les parece que debamos subir la cuota en este contexto social. Hay cosas super potentes por resolver, como por ejemplo la Calabaza Resistente, antes que subir la cuota. Es mejor esperar. Sienten que han aprendido mucho y planifican mucho mejor que al principio, aunque el tiempo no les acompaña. Ven importante que el grupo crezca hasta 108 bolsas, y así se están planificando.

Tarea: Que aclaren entre el GG y la comisión los ajustes contando con la media jornada extra de verano.

Qué en los grupos opinen si les parece bien la congelación temporal del plan PATATA

Sentires del grupo: están regular. Van a tener en un par de semanas una reunión de resolución de conflictos con Javi y Conchi.

3.2. Recuento, evaluación de bolsas y estado de los grupos

Guinda: 9 bolsas. Falta un poco de variedad y la cantidad un poco floja.

Estrecho: 13 bolsas. Una bolsa baila. Suficiente borraja. Espinaca y puerros super ricos. Repollo muy rico pero demasiado. Acelgas pequeñas pero ricas. En general un poco escasa.

Prospe: 12 bolsas. Ha llegado más de lo esperado. Las cosas un poco espigadas. La coliflor pequeña. Nos encantan las espinacas y vienen muy bien. Pocos ajetes y cebolletas. Como grupo en general estamos agusto. Acabamos de hacer una acción colectiva en el Eko y lo pasamos bien, aunque hay mucha gente nueva y una reu al mes no nos da para llegar a los temas de debate, sólo para hablar de lo más urgente.

Tagonius: 1 bolsa (aunque en este momento recibe 3 bolsas). Querría saber cuándo puede empezar a recibir una bolsa en vez de 3. En cuanto a la cantidad de la cesta, él cuando entró en el BAH! pensó que en los inviernos iba a llegar muy poca verdura, y esto todavía no ha pasado.

En general hemos tenido muy pocos inviernos chungos. Cree que en este momento, el mundo occidental no pasa hambre porque tenemos petróleo.

Bah de Verde: 9 bolsas. Los ajetes muy ricos, puerros forever, la borraja espigó y la espinaca muy buena. A la cantidad no le dieron importancia.

Elipa: 8 bolsas. Super bien la acelga roja. En general los puerros, espinacas y borraja bien. Como grupo están haciendo bastante curro interno.

Tirso: 14 bolsas. La bolsa un poco escasa. Pocas cebolletas, otros años han venido más. Borrajas espigadas.

En el grupo están teniendo problemas porque en junio se van a perder 4 bolsas y media a la vez y gente que además lleva mucho tiempo: Andrés, Ale, Natalia y Jordi. Dos de ellos pasan al nuevo grupo de Carabanchel. Encontrarán sustitutos.

Desbahrío: 5 bolsas. Borrajas vienen regular, en árbol. Les gustaban más pequeñas, con menos hojas y más tallo. Las espinacas muy ricas y los puerros también muy bien. Notan que viene poca cantidad pero saben las razones. Como grupo están muy bien.

Tomatetuán: 6 bolsas. Esperaban que fuera más escasa la verdura después de lo que se dijo en la última reunión, pero ha venido mejor de lo que pensaban. Hay poca variedad pero muy rico. Son poco fans de la borraja en general. Han perdido una bolsa pero tienen recambios.

Lavapiés: 17 bolsas. No hicieron la valoración. Como grupo están estables después de entrar mucha gente nueva, pero están un poco desorganizadas. Asambleas un poco tensas porque empiezan tarde están cansadas. Han planteado una solución, a ver si funciona. Ofrecen a Tirso lista de espera. Tirso se lo agradece, aunque comenta que el problema es sobre todo haber perdido a gente que llevaba tanto tiempo.

3.3. Posibilidad de establecer tareas rotativas en los grupos y enumerar las tareas que se consideren fundamentales

Guinda: Todavía no han elaborado la propuesta para unificar las tareas de gestión en una sola. La enviarán sobre el 23 de mayo para que dé tiempo a discutirla por los grupos antes de la próxima asamblea.

Prospe: En la última asamblea no opinamos sobre lo que pensamos acerca de la obligatoriedad de las tareas. Nos parece que lo ideal sería que fueran voluntarias, pero que si no sale gente de manera voluntaria deberíamos establecer unos mínimos para el funcionamiento de cada comisión, según las necesidades. Desde hace tiempo vemos una falta de motivación en el Bah! para las comisiones. Hacerlo rotativo hace que todas nos enteremos más y participemos. Respecto a las tareas fundamentales creímos que sería mejor esperar a las propuestas de la Guinda porque nos pareció difícil llegar a un consenso.

Lavapiés: Sobre enumerar las tareas fundamentales, ellos no quieren hacer esa distinción. Muchas tareas les parecen importantes. Si hay que reorganizar las tareas sería suficientemente importante como para un plenario.

Estrecho: Les parece que para tratar este asunto habría que hacer una reunión extraordinaria.

Desbahrío: Hicieron el ejercicio de distinguir las tareas puras de gestión y las de reflexión. No han llegado a ninguna conclusión pero fue un debate interesante.

Tomatetuán: Consideran algunas tareas imprescindibles como todo lo relativo al GG (Seguridad Social, condiciones, etc.) y la comisión económica. Y otras son importantes pero no imprescindibles, por ejemplo la comisión agrícola. Aunque todo es importante, en realidad.

Tirso: no tuvieron tiempo para hablar de esto porque están con líos internos. Quedaron en tratarlo cuando venga la propuesta unificada de la Guinda.

Elipa: Es un tema demasiado amplio para su reu. Implicaría valorar todas las tareas. Han ido más a las tareas que les parece que estamos dejando de lado, como la gestión de la web, contestación de los mails que llegan a la lista con consultas, reservar la sala del patio.. Pero también currarse los plenarios o trabajar el texto de la Calabaza Resistente.

GG: Ven que hay muchas cosas que no se hacen y son potentes: plenarios, comisión económica, definir qué es la CR... No tienen una propuesta concreta, pero ven que hay muchas cosas que tratar.

Tarea: cuando se reciba la propuesta de Guinda, que los grupos comenten sobre ella.

3.4. ¿Hay ganas de revisar el texto de la Calabaza de Resistencia?

Cuando las intervenciones no son sólo representativas del grupo, se indica el nombre de quien habla.

Bah de Verde, Dani: Lleva más de un año y medio desconectado del Bah! pero puede hablar del origen de la CR. Surgió como 1 alternativa a la Seguridad Social porque había gente que no quería meter dinero en el sistema. Fue un acuerdo de 2003, aunque el texto fue escrito en el 2008. Hubo un tiempo en el que todos los trabajadores de la huerta estaban en la CR, después la mitad estaban en la CR y la otra cotizaban para la SS. Tras la escisión del GG todos pasaron a cotizar a la SS y la CR quedó para la gente que cobraba el paro. Se crea la comisión de salud cuando empieza a pensarse en una salud más integral, entendiendo la asistencia médica como algo complementario a la SS y que va de la mano: integrando la mejora de cuidados con la salud laboral. Para esta integración de la CR con la SS se crea la comisión de salud. La comisión se siente desbordada por el papeleo, de modo que pide que alguien con conocimiento se encargue de las tareas administrativas para poderse dedicar más a la CR. Las cosas por tanto han cambiado mucho desde que se crea la CR. Las preguntas serían:

- ¿Qué ha pasado con la comisión de salud?
- ¿Queremos retomar la salud como cuidados complementarios?

Y contestando a la pregunta de la última asamblea: Bah de Verde no quiere revisar el texto de la CR.

Desbahrío: El texto de la CR no está aprobado y se están tomando decisiones en base a él. Les parece un tema suficientemente importante como para un plenario y en su grupo hay personas interesadas en trabajarlo.

Guinda: Creen que los cuidados y la salud sí son importantes, y tal y como están no funcionan. Hay que revisarlo, pero es un proceso a largo plazo. Si sólo hay una persona en la CR no es una alternativa colectiva. Habría que redefinirlo globalmente. Les gustaría saber los sentires del resto de grupos. Podría ser un tema de plenario u otro espacio similar, según el interés general. Necesitarían darse meses para debatirlo bien porque hay mucha gente nueva. Así que el

plenario podría ser para después del verano. Les parece importante el aspecto anticapitalista. Dos personas del grupo se lo van a currar para llegar a un semi-consenso. En resumen, sí quieren revisarlo.

Tirso: Quedaron en que 4 personas se iban a leer bien el texto, aunque después de lo que ha contado Dani igual no merece la pena. En el grupo había gente interesada en verlo, sobre todo en ponerse al día.

Lavapiés: de los que estaban en la reunión de grupo no querían hacer la revisión del texto, pero es verdad que las 3 personas de la comisión de salud de Lavapiés no fueron a la reu, y el texto de la calabaza no está aprobado definitivamente.

Estrecho: Les parece que sería interesante revisarlo. Se han releído el texto y hay dos personas nuevas que no lo conocían.

Prospe: Hay también mucha gente nueva que no conocía el texto de modo que están verdes para opinar. Al menos quieren leerlo con calma y hacer una puesta en común en el grupo para hablar de la salud en el Bah!

Tomatetuán: Saben poco sobre esto. Tienen que leerlo. Ninguno lo ha leído aún pero quieren hacerlo.

Elipa: También creen que hay que tratarlo, pero no como grupo, sino que una persona de cada grupo se junte y hacer una reu intergrupala.

GG: hicieron una reu aunque no estaba Villa. Estuvieron mucho tiempo hablando del tema, una mañana entera. El texto de la CR lo leyeron con el tema de Buter y no lo habían vuelto a revisar. Creen que es un tema de plenario o algo equivalente. En la CR como un dinero colectivo que no solamente sirve para el dentista de Villa o el fisio de Cristhian, también podría sacarnos de un apuro si a cualquiera de nosotros nos arrestan en una mani y hay que pagar la fianza, o si queremos traer un activista o un intelectual a una charla y hay que pagarle el pasaje, o un problema con la furgó, o necesitamos una motoazada, o más plantel, o arreglos en la casa de mar... Ahora están todos menos Olmo en la SS. Aunque algunos han empezado en la CR, terminan por pasarse a SS. Villa por ejemplo cuando se le acabó el paro empezó a cotizar en la SS. Buter es el único que estuvo en la CR hasta el final. Olga y Raúl han estado siempre en SS. Cristhian estuvo unos meses en la CR y luego se pasó también a la SS. Ven super potente tener un dinero que se pueda administrar como coope. Sería una pena que se perdiera la CR, aunque los trabajadores estén en la SS. Es un fondo que puede servir para muchas cosas.

Miguel, Guinda: cree que podemos dejar aquí el tema para un plenario porque están verdes.

Vicente , Tagonius: Hay demasiado formalismo. Si intentamos ver la salud como un proceso de cuidado, se hace más placentero.

Ana, Lavapiés: cree que los grupos que no quieren retomarlo es porque se ha hablado mucho del texto de la CR y no quieren reiterarse, pero se refieren sobre todo al texto, no es porque no les interese el tema.

Dani , Bah de Verde: Si se retoma el tema de la salud sería peligroso resolver el problema dentro del Bah! y desde el texto de la CR. Encajaría mucho mejor si llamamos a gente que sabe mucho de este tema para que venga a hablarnos sobre él en unas jornadas.

Vicente, Tagonius: El cuidado podría ser por ejemplo algo tan sencillo como quién lava los platos en un Domingo Verde... La red del Bah debe ser una red de afinidad para estar ahí en una mani o si nos pasa algo. En definitiva, dar el callo por el otro.

Dani, Bah de Verde: Copyleft festival, cuidados en los espacios sociales.

Ana, Desbahrío: Parece que se trata de sacar el debate del texto y hacerlo más amplio. El punto de partida ya no es el texto.

Cristhian, GG: Si se están metiendo 25€ por cada persona que esté en la SS pase lo que pase, que ese dinero sirva para algo más que para salud.

Miguel, Guinda: Pero, ¿mantenemos el texto de la CR?

Desbahrío, Ana: hay que reformular el planteamiento porque la situación es diferente. Hacer un encuentro un poco distinto a los plenarios, algo más acogedor. En el debate que tengamos se decidirá qué hacemos con el texto.

Vicente, Tagonius: ¿Por qué no aprovechamos un Domingo Verde para juntarnos por la tarde y hacer un trabajo conjunto? Que se apunte el que le apetezca.

Dani , Bah de Verde: de acuerdo. No se debe bajar a los grupos sino llamar a la acción. Puede crearse un grupo dinamizador.

Miguel, Guinda: quieren un poco de tiempo antes de la dinámica porque quieren debatir lo que cada uno entiende por salud anticapitalista. No tanto empollarse el texto.

Dani , Bah de Verde: molaría una jornada de salud alternativa.

(llega Sanse)

Cristhian GG: No hay que descartar el modelo existente porque puede llegar un nuevo trabajador al GG o uno de los que esté ahora y quiera volver a la CR.

Dani , Bah de Verde: el texto de la CR es una inquietud de todo el BAH! no del GG del momento. Por eso es importante que se dinamice. Estaría bien que saliera de entre los grupos gente que lo dinamice.

Acuerdo: con la información que se ha dado hoy en este punto, la gente interesada en hablar este tema que se pase por Perales el próximo domingo verde 10 de junio. Y a quien le apetezca dinamizar el tema que lo diga (o la lista del Bah o a sus allegados)